

LAPORAN CSR TRIWULAN I - TAHUN 2015 - ICON+

LAPORAN CSR

Rincian kegiatan yang telah Divisi HUMAS laksanakan mulai dari Triwulan I tahun 2015 adalah sebagai berikut :

Perusahaan telah melaksanakan beberapa kegiatan CSR yang terkait dengan Pendidikan , kesejahteraan dan olahraga.

Adapun beberapa kegiatan yang telah selesai dilaksanakan pada TW I tahun 2015 adalah sebagai berikut :

1. Perusahaan telah melaksanakan bantuan Internet Gratis kepada Pesantren PETIK (Rumah Pintar PLN), yang merupakan sekolah yang diperuntukkan para Kaum Dhuafa dan anak Yatim Piatu yang telah lolos Seleksi dan ingin melanjutkan pendidikan ke jenjang Perguruan tinggi.
2. Perusahaan Memberikan sponsorship pada Kejuaraan Paskibra tingkat JABODETABEK yang dilaksanakan oleh SMA 39 Jakarta.
3. Partisipasi sponsorship pada Munas IKPLN (Ikatan Pensiunan PLN)
4. Ikut membiayai Program Bedah Rumah oleh IKPLN di Wilayah Jawa Barat & Banten. Untuk keluarga yang tidak mampu

Triwulan I tahun 2015, Perusahaan telah melaksanakan program CSR sebagai berikut :

No	PROGRAM	REALISASI (Rp Juta)
1	Pendidikan : <i>Memberikan bantuan Internet Gratis ke Pesantren Petik (Rumang PLN Pintar), Sekolah memberikan sponsor kegiatan Paskibra di SMA N 39 Jakarta Memberikan Sponsor pada acara kreatifitas Siswa di acara SMANSA SMA N 1 jakarta</i>	7,5
2	Kesejahteraan : <i>Partisipasi sponsor MUNAS IKPLN Nasional Membiayai Program Bedah Rumah IKPLN di Wilayah Jabar & Banten</i>	20
3	Olahraga : <i>Partisipasi sponsorship untuk Team Bola Voli Jakarta Electric PLN pada Proliga 2015</i>	30
Jumlah		57,5

LAPORAN CSR TRIWULAN II - TAHUN 2015 - ICON+

LAPORAN CSR

Rincian kegiatan yang telah Divisi HUMAS laksanakan mulai dari Triwulan II tahun 2015 adalah sebagai berikut :

Perusahaan telah melaksanakan beberapa kegiatan CSR yang terkait dengan Pendidikan , kesehatan dan olahraga.

Adapun beberapa kegiatan yang telah selesai dilaksanakan pada TW II tahun 2015 adalah sebagai berikut :

1. Perusahaan telah membantu pelaksanaan kegiatan dan menjadi Sponsor di bidang pendidikan untuk Yayasan Visi Maha Karya, dalam melaksanakan program Pendidikan Generasi Muda yang berakhlak Mulia (khusus untuk anak – anak dari kaum Dhuafa) dengan menggelar Workshop, Character Building, Motivasi & Kreatifitas anak – anak.
Selain itu ICON+ juga menjadi sponsor pada acara Smansa Day (SMA N 1 Bogor) yang menggelar berbagai Lomba di bidang pendidikan.
2. Dalam Bidang Olahraga, perusahaan memberikan sponsorship kegiatan olahraga pada acara Hijabers Run 2015 di tingkat Jabodetabek, dan Kejuaraan Golf yang diselenggarakan oleh Masyarakat Ketenagalistrikan Indonesia (MKI), Mawar Golf Charity, serta ITB Golf Tournament. Selain itu Perusahaan memberikan sponsor dana untuk kejuaraan Bowling Electric di tingkat Jabodetabek. Untuk kegiatan yang berskala Nasional ICON+ memberikan bantuan sponsor pada Kejurnas Sepatu Roda Porserosi.
3. Di Bidang Kesehatan ICON+ membiayai dan menjadi penyelenggaran Program Khitanan Masal & Pengobatan Gigi gratis Untuk anak – anak yatim piatu dan anak dari keluarga yang tidak mampu, dalam hal ini HUMAS bekerjasama dengan Klinik & Apotik Berkah Salamah di daerah Ciputat. Peserta Khitanan Masal berjumlah 50 Anak anaka, dan untuk pengobatan Gigi Gratis di ikuti oleh 103 anak.

Triwulan II tahun 2015, Perusahaan telah melaksanakan program CSR sebagai berikut :

No	PROGRAM	REALISASI (Rp Juta)
1	Pendidikan : <i>Memberikan bantuan dana kepada yayasan Visi Maha karya, dan Smansa Day di SMAN 1 Bogor</i>	4,5
2	Olahraga : <i>Partisipasi sponsor pada Hijabers run, Charity Bowling Tournament Mawar, Kejuaraan Golf MKI, kejuaraan Boeling Electric dan Kejurnas Sepatu Roda Porserosi Tingkat Nasional</i>	92,5
3	Kesehatan & Kesejahteraan : <i>Khitanan Masal & Pengobatan Gigi Gratis</i>	30
Jumlah		127

LAPORAN CSR TRIWULAN III - TAHUN 2015 - ICON+

LAPORAN CSR

Rincian kegiatan yang telah Divisi HUMAS laksanakan mulai dari Triwulan III tahun 2015 adalah sebagai berikut :

Perusahaan telah melaksanakan beberapa kegiatan CSR yang terkait dengan bidang pendidikan dan kesejahteraan.

Adapun beberapa kegiatan yang telah selesai dilaksanakan pada TW III tahun 2015 adalah sebagai berikut :

1. Perusahaan telah memberikan santunan Kepada anak yatim piatu dan dhuafa, bertepatan dengan pelaksanaan Silaturahmi jelang Ramadhan 1436 H / 2015. Sasaran pada kegiatan santunan kali ini adalah Yayasan Anamiah (pondok betung Tangerang Selatan) dan Yayasan Muslimin Korban Peduli kerusuhan Ambon. Masing masing diberikan bantuan dana sebesar @ Rp. 10.000.000,- dan beberapa bingkisan pakaian ibadah serta paket peralatan sekolah.
2. Pada perhelatan Buka Puasa bareng ICONERS di Ramadhan 1436 H, ICON+ juga memberikan bantuan santunan kepada yayasan Taqabul Ilmi (Rp. 20.000.000,-), untuk para anak yatim piatu yang di asuh oleh yayasan tersebut, dan perusahaan juga memberikan santunan uang pendidikan sejumlah Rp. 10.000.000,- untuk yatim piatu & dhuafa di dalam naungan yayasan T'fiz Darul Quran.
3. Idhul Adha 1436 H / 2015, ICON+ memberikan bantuan Rp. 60.000.000,- untuk pembelian hewan qurban yang daging nya akan di distribusikan kepada mustahiq yang membutuhkan.
4. Pada Medio September ICON+ meluncurkan program CSR yang dibungkus dalam Seminar Internet Sehat dan launching Internet Goes To school di pondok Pesantren Zainun Ibrahim, Gowa Sulawesi Selatan. Dana yang dipergunakan untuk melaksanakan kegiatan tersebut adalah sebesar Rp. 41.500.000,- . Acara yang dibuka oleh Wakil Gubernur Siulawesi selatan itu melibatkan peserta sebanyak 150 orang (guru / pendidik, orang tua murid, dan para siswa), Antusias para peserta terhadap program ini sangat luar biasa hal tersebut dibuktikan dengan jumlah pertanyaan yang ditujukan kepada Nara Sumber dan format evaluasi yang disebarakan oleh panitia.
5. Di Penghujung bulan September 2015, tim ICON+ Berintegritas melaksanakan program CSR dengan kegiatan bedah perpustakaan (melakukan Renovasi dan pembenahan Perpustakaan SD). Target kali ini adalah di SDN Geger Bitung Cijeruk Sukabumi, dan dana yang di serap dalam

pelaksanaan acara tersebut adalah Rp. 30.000.000,- belum termasuk sumbangan buku buku bacaan dan ilmu pengetahuan gratis yang di sumbangkan oleh para ICONERS.

6. Bulan September di tutup oleh Team CSR ICON+ dengan melakukan Seminar Internet Sehat dan Peresmian Program Internet Goes To School di MTsN Kase Rao rao Mandailing Natal, Sumatera Utara. Acara yang dihadiri oleh peserta sebanyak 200 orang ini di buka secara resmi oleh Bupati mandailing Natal dan merupakan momentum sejarah Seminar bermanfaat yang pertama kali diadakan di Kabupaten Mnadailing Natal Sumatera Utara. Dalam acara ini perusahaan menggelontorkan dana sebesar Rp. 31.100.000.,- untuk pelaksanaan acara tersebut.

Triwulan IV tahun 2015, Perusahaan telah melaksanakan program CSR sebagai berikut :

No	PROGRAM	REALISASI (Rp Juta)
1	Pendidikanl : Program Bedah Perpustakaan di SDN Geger Bitug Cijeruk sukabumi Jawa Barat, Program Internet Goes To School dan seminar Internet Sehat di Ponpes Zainun Ibrahim Sulawesi Selatan dan MTs N Kase Rao Rao sumatera Utara	102,6
3	Kesejahteraan : <i>Santunan kepada yayasan Anamiah dan yayasan Korban kerusuhan Ambon, Santunan kepada yayasan Taqabul Ilmi dan yayasan Tafiz Darul Quran, serta Bantuan Hewan Kurban</i>	110
Jumlah		212,6

LAPORAN CSR TRIWULAN IV - TAHUN 2015 - ICON+

LAPORAN CSR

Rincian kegiatan yang telah Divisi HUMAS laksanakan mulai dari Triwulan IV tahun 2015 adalah sebagai berikut :

Perusahaan telah melaksanakan beberapa kegiatan CSR yang terkait dengan Pendidikan, Sosial, Olahraga, Keagamaan, Lingkungan Hidup dan kesejahteraan.

Adapun beberapa kegiatan yang telah selesai dilaksanakan pada TW IV tahun 2015 adalah sebagai berikut :

1. Perusahaan telah memberikan santunan Kepada anak yatm piatu dan dhuafa, yang pelaksanaannya dilakukan pada Bulan Oktober dan Desember 2015 bertepatan dengan pelaksanaan Doa bersama bagi ICONERS yang sedang sakit dan tertimpa Musibah di Masjid Nurul Hikmah, Gandul. Yatim Piatu dihimpun dari yayasan dan penduduk miskin seputar Kantor gandul, Depok dan area sawangan. Total bantuan dana sebesar Rp. 8.570.000,-
2. ICON+ turut berpartisipasi dalam sponsorship kegiatan Pendidikan di Sanggar Trisulo sebesar Rp 3.000.000,-
3. Pada perayaan HLN tahun 2015, Korporasi menjadi sponsor kegaitan Olahraga di lingkungan Karyawan PLN di seluruh Jawa Timur sebesar Rp. 46.708.350,-
4. Bulan awal November 2015, ICON+ ikut berpartisipasi di dalam acara Deklarasi Nasional Charity untuk membangun UKM / Para pelaku ekonomi Mikro di Indonesia. Acara ini di prakarsai oleh Ibu Mufida Jusuf Kalla, dan Bp Sofyan Djalil. Dana yang di sumbangkan perusahaan sebesar Rp. 20.000.000,-
5. Sebagai rasa empathy terhadap mitra kerja , ICON+ mewujudkan nya melalui dana Tali Kasih Duka Cita bagi karyawan Outsource yang meninggal dunia di Jakarta (sdr Kaswandi Ridwan/ Security) dan Sumatera Utara (sdr Efendi / Security). Dana Bantua Duka yang di berikan ICON+ sebesar Rp. 20.000.000,- (untuk kedua rekan Simbika tersebut).
6. Pertengahan Desember 2015, terkait dengan bidang Lingkungan Hidup ICON+ berpartisipasi sebesar Rp. 10.000.000,- dalam acara Bahari Nusantara Expo.
7. ICON+ ikut menjadi sponsor pada acara MKI Golf Tournament sebesar Rp. 2.500.000,-
8. Bantuan dalam hal keagamaan di berikan ICON+ untuk Pelaksanaan Natal di SUMUT, Jawa Timur, dan Jakarta. Total dana yang di sumbangkan sebesar Rp. 45.000.000,- .
9. Bantuan untuk pelaksanaan Maulid Nabi yang dilaksanakan oleh FBR sebesar Rp. 2.000.000,-

10. Sumbangan untuk pembangunan MDA Masjid Al Mukhlisin Rp. 1.000.000,-
11. Dalam bidang kesehatan ICON+ ikut berpartisipasi di dalam acara Bakti Sosial Kesehatan yang diselenggarakan oleh Fakultas Ilmu Kesehatan Masyarakat UPN Veteran sebesar Rp. 2.000.000,-, dan ikut serta dalam menyediakan Masker bagi masyarakat di Pekanbaru Riau yang terkena dampak Kabut Asap sebesar Rp. 18.907.100,-

Triwulan III tahun 2015, Perusahaan telah melaksanakan program CSR sebagai berikut :

No	PROGRAM	REALISASI (Rp Juta)
1	Pendidikan : Sponsorship kegiatan Pendidikan di Sanggar Trisulo	3
2	Sosial : Santunan Kepada anak yatm piatu dan dhuafa, yang pelaksanaannya dilakukan pada Bulan Oktober dan Desember 2015. Perwujudan Value Care melalui dana Tali Kasih Duka Cita bagi karyawan Outsource yang meninggal dunia di Jakarta (sdr Kaswandi Ridwan/ Security) dan Sumatera Utara (sdr Efendi / Security).	28,6
3	Olahraga : Pada perayaan HLN tahun 2015, Korporasi menjadi sponsor kegiatan Olahraga di lingkungan Karyawan PLN di seluruh Jawa Timur. ICON+ juga Menjadi sponsor pada acara MKI Golf Tournament di rangkaian acara HLN 2015.	49,5
4.	Kaeagamaan : Pelaksanaan Natal di SUMUT, Jawa Timur, dan Jakarta. Bantuan untuk pelaksanaan Maulid Nabi yang dilaksanakan oleh FBR. Sumbangan untuk pembangunan MDA Masjid Al Mukhlisin	48
5.	Lingkungan Hidup dan Kesehatan : Berpartisipasi di dalam acara Expo Nusantara Bahari, berperan serta dalam Bakti Sosial Kesehatan yang dilaksanakan oleh Fakultas Ilmu Kesehatan UPN Veteran. ikut serta dalam menyediakan Masker bagi masyarakat di Pekanbaru Riau yang terkena dampak Kabut Asap.	30,9
3	Kesejahteraan : Berpartisipasi di dalam acara Deklarasi Nasional Charity untuk membangun UKM bagi Para pelaku ekonomi Mikro di Indonesia. Acara ini di prakarsai oleh Ibu Mufida Jusuf Kalla, dan Bp Sofyan Djalil.	20
Jumlah		180